



Candi Sari

Selamat datang di Candi Sari, destinasi wisata budaya yang menawan di Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah! Candi Sari adalah salah satu situs sejarah yang terkenal di Indonesia karena memiliki keunikan arsitektur dan nilai sejarah yang tinggi. Jika Anda ingin menjelajahi keindahan wisata budaya di Jawa Tengah, Candi Sari adalah pilihan yang tepat. Candi Sari terletak di desa Tawangharjo, Kecamatan Ngemplak, Kabupaten Boyolali. Situs ini diperkirakan dibangun pada masa Kerajaan Medang sekitar abad ke-8 hingga abad ke-9. Kompleks Candi Sari terdiri dari beberapa bangunan, seperti candi utama, candi perwara, dan beberapa bangunan lainnya.

Candi Sari memiliki arsitektur yang sangat unik, dengan bentuk candi yang berbeda dari situs sejarah lainnya. Candi Sari memiliki atap yang datar, tidak seperti candi pada umumnya yang memiliki atap berbentuk meru. Selain itu, kompleks Candi Sari juga memiliki relief-relief yang indah dan rumit, mencerminkan keindahan seni kerajinan tradisional Indonesia. Anda juga dapat menikmati pemandangan yang indah dari Candi Sari. Dari puncak candi, Anda dapat melihat keindahan alam sekitar, seperti sawah yang hijau, pegunungan yang menjulang tinggi, dan desa-desa yang tenang. Di sini, Anda bisa berfoto-foto atau sekadar menikmati keindahan alam yang menenangkan.

Tidak hanya menawarkan sejarah dan keindahan alam, Candi Sari juga cocok untuk dijadikan tempat untuk belajar tentang budaya dan sejarah Indonesia. Anda dapat mengikuti tur yang disediakan oleh pemandu wisata untuk mempelajari sejarah dan nilai-nilai budaya dari situs ini. Untuk mencapai Candi Sari, Anda dapat menggunakan kendaraan pribadi atau angkutan umum. Dari Kota Solo, Anda dapat menempuh perjalanan sekitar 40 km dan dapat ditempuh dalam waktu sekitar 1,5 jam perjalanan.

Jadi, jika Anda ingin merasakan pengalaman wisata budaya yang unik dan mendalam di Jawa Tengah, Candi Sari adalah tempat yang wajib dikunjungi. Jangan lewatkan

kesempatan untuk mengeksplorasi keindahan dan nilai-nilai sejarah dari situs ini. Selamat berwisata di Candi Sari!

Image by :

Artikel By : Adea Wisnu Gusti Bahari – Farel Atalla Muhammad Dafa (Mahasiswa Magang STMIK AMIKOM Surakarta – Disporapar Boyolali)